



Dos monumentos históricos para visitar, bajo las estrellas: el Coliseo y las Termas de Caracalla abiertas durante la noche del 21 de agosto. La Superintendencia de Patrimonio Cultural de Roma ha firmado un acuerdo el lunes con representantes de los sindicatos para ayudar a planificar las aberturas especiales en el verano. Desde agosto 21 hasta octubre 23 del Coliseo y las Termas de Caracalla serán visitados todos los sábados hasta el 24, mientras que al mismo tiempo, la Casa de Livia en la colina del Palatino y el Templo de Rómulo en el Foro Romano, que no son accesibles al público, estará abierta durante horario normal de visita del sitio arqueológico.

Ahora, el Coliseo en la noche ya no será una minoría privilegiada. En verano, durante dos días a la semana, los martes y sábados, 21 a 24, el Coliseo estará abierta durante la noche y serán visibles los cuatro niveles del monumento, también puede acceder a él a metro y áticos. Para acceder al metro y el tercer nivel, pero hay que esperar hasta agosto, los hipogeos se puede visitar en grupos de 10-12 personas a la vez. Se puede caminar por los pasillos utilizados por los gladiadores antes de llegar al centro de la arena y también se descubrirá cuando los animales se mantuvieron en la muestra. En definitiva una forma diferente de disfrutar las noches de verano frescas en Roma.